



社名の由来である
“若きウェルテルの悩み”のヒロイン
「シャルロット」

株式会社ロッテ
2023年12月1日(金)

ビックリマン史上初！ 埼玉県『冬の交通安全広報大使』に スーパーゼウスが就任！

株式会社ロッテ(以下、ロッテ)は、広く埼玉県民の皆様交通安全思想の普及・浸透を図り、交通ルールの遵守と正しい交通マナーの実践を習慣付けていただくことを目的に、今回初となる埼玉県警とのコラボレーションをスタートさせます。12月1日(金)～12月14日(木)まで行われる埼玉県『冬の交通安全広報大使』にスーパーゼウスが初就任！近年ビックリマンは地方創生プロジェクトなど、社会貢献活動へ積極的に参加しており、今回もその活動の一環として取り組みます！



冬の交通事故防止運動

12月1日(金)～12月14日(木)

ビックリ満点の思いやり運転を

担当者コメント



株式会社 ロッテ
マーケティング本部
ブランド戦略部
焼き菓子企画課

本原 正明

ロッテは全国に工場が4カ所あり、そのうち2カ所(浦和工場、狭山工場)が埼玉県内にあります。そうしたことから、埼玉県にお世話になっているという感謝の思いが私自身も強く、今回地域社会貢献の一環として埼玉県警とコラボレーションし、12月1日(金)から2週間行われる埼玉県『冬の交通安全広報大使』にスーパーゼウスを初就任させることに決めました。近年ビックリマンは地方創生プロジェクトなど積極的に行っています。今回の埼玉県警との取り組みで、埼玉県民の皆様にご協力いただけるように広報活動してまいります。